

# MANIFIESTO

## SÍ HAY UNA SALIDA A LA CRISIS.

**Una lucha democrática recorre Venezuela,** nació en el corazón de nuestros jóvenes y se extendió a toda una nación que ha sido arruinada, fracturada, ensangrentada y traicionada por quienes violaron la Constitución y las Leyes, usaron las armas de la República contra su pueblo y llegaron al poder para entregarla al hampa, la corrupción, la miseria y el poder extranjero.

Los jóvenes han decidido luchar con esfuerzo, valentía y determinación por la conquista de su futuro. Desde febrero de 2014 despertó en toda la nación un movimiento cívico y autónomo de protesta sin precedente que exige un futuro ya. Un futuro donde el respeto a la vida no sea un mito, donde ser independientes, conseguir alimentos, medicinas, electricidad y la posibilidad de tener un hogar propio no sean lujos impensables.

El despertar de los venezolanos evidencia nuestra determinación para producir profundos cambios democráticos. Quienes controlan el poder han respondido con la más brutal represión en las calles y en los tribunales, generando más de 3000 detenciones arbitrarias, cientos de presos políticos, decenas de torturados y el asesinato de 42 venezolanos.

La crisis sin precedente que vive nuestra nación, la insuperable incapacidad del Gobierno para enfrentarla y el firme avance represivo del régimen dictatorial, nos obliga a plantearle al país una salida a este grave conflicto: la convocatoria urgente a nuevas elecciones justas, libres y transparentes para elegir un nuevo Gobierno de Unidad Nacional y Poderes Públicos independientes.

**La ruta para la liberación nacional requiere de tres pasos fundamentales:**

Primero, el fortalecimiento de la unidad democrática con estudiantes, partidos, trabajadores y ciudadanos, que se propongan, clara e inequívocamente, reemplazar al régimen lo antes posible por vías constitucionales.

Segundo, la convocatoria a un gran movimiento nacional para impulsar la renuncia de Nicolás Maduro prevista en el artículo 233 de la Constitución.

Tercero, la activación de un mecanismo constitucional, vía enmienda o constituyente, para lograr la renovación del pacto social, la democratización de los Poderes Públicos y la reunificación de los venezolanos en un nuevo modelo político, económico y social.

Nuestro pueblo exige un cambio pronto, por una vía pacífica y democrática. El principal responsable de los males que hoy padece el pueblo venezolano es el sistema de gobierno al que nos enfrentamos: no habrá cambio si no salimos de la dictadura.

No será fácil, ni libre de sacrificios: el régimen represor no cederá fácilmente el poder. Es el pueblo soberano, en el ejercicio de su legítimo derecho a la protesta, en la calle y con la lucha no violenta, el que obligará a quienes hoy sustentan al régimen a aceptar un proceso de transición verdaderamente democrático. Sólo así lograremos alcanzar un diálogo político genuino e inclusivo que nos permita lograr el entendimiento y la ansiada reconciliación nacional.

Esta lucha va más allá de los colores políticos; debe superar las barreras artificiales que desde el poder han querido sembrar en nuestro pueblo para dividirlo. No es una lucha del gobierno contra la oposición, es la lucha de un bravo pueblo que se defiende de los ataques de una cúpula represiva, corrupta e ineficiente.

Debemos iniciar lo antes posible la ruta hacia la libertad: por eso convocamos a todos los venezolanos, y en especial a los miles de líderes y organizaciones sociales que han surgido o se han movilizado a partir de febrero, a avanzar en esta ruta y encontrarnos en un gran Congreso por la reconstrucción nacional.

**Convocamos a todos los sectores sociales:** estudiantes, trabajadores, emprendedores, profesionales, amas de casa, venezolanos residentes en el exterior; a todas las organizaciones de la sociedad civil: asambleas de ciudadanos, academias, universidades, iglesias, partidos políticos, gremios, sindicatos, asociaciones y federaciones estudiantiles y juveniles, grupos culturales y deportivos, así como el nuevo liderazgo que ha emergido en la calle.

Unifiquemos nuestras luchas en un gran Congreso que represente a todos los sectores y a todos los estados del país y que sirva de cauce, norte y guía para abrir una nueva página en nuestra historia, acordar las bases del país que merecemos y asumir las responsabilidades en las acciones de nuestra lucha hasta la victoria.

Dediquemos este esfuerzo a todos los que han luchado y luchan por el restablecimiento de la democracia en nuestro país. A los caídos, a los presos políticos, a los exiliados, a los enjuiciados, a los torturados, a sus madres y a sus familiares.

Ha llegado la hora del cambio pacífico y constitucional. Ha llegado el momento de construir el futuro. **El futuro ya empezó.**

María Corina Machado	Ana Karina García	Lilian Tintori	Bernardino Herrera	Carmen C González Carrero	Alba Cecilia Mujica	Diego Arroyo Gil
Leopoldo López	Conan Quintana	Luis Florido	Blanca Rosa Mármol	Dayana Méndez Andrade	Berenice Gómez	Fabiola Colmenares
Asdrúbal Aguiar	Eugenio Guerrero	Patricia G de Ceballos	Carlos Blanco	Deyanira de Liscano	Carlos E Carmona Palenzo-	Franklin Virguez
Carlos Hermoso	Eusebio Costa	Ramón Flores Carrillo	Carlos H. Blohm	Eliezer Jiménez	la	Gabriela Montero
Diego Arria	Gabriel Lugo	Rafael Veloz	Eddie Ramírez	Ghina Carolina Rodríguez	Carlos Fonseca	Guillermo Dávila
Freddy Marcano	Gaby Arellano	Roberto Marrero	Enrique Aristiguieta Gramko	Gladys Tamara Vargas	Eleonora Bruzual	Hilda Abrahams
Gabriel Puerta Ponte	Jesús Ramírez	Olivia Zurita	Enrique Colmenares Finol	Laura Chirinos	Idania Chirinos	Karina Moreno
Gustavo R. Coronell	Juan Fernando Flores	Iván Olivares	Germán Carrera Damas	María Fernanda Cadena	Luis Chataing	Lorena González
José Gregorio Contreras	Raúl Rodríguez	Emilio Campos	Guillermo Yépez Boscán	María Magdalena Alvarez	Marianella Salazar	María Alejandra Martín
José Manuel González	Rosmit Montilla	Igor Lira	Jorge J Olavarría	Mariela del Valle Henriquez	Napoleón Bravo	Rafael Cadavieco
Juan Pablo García	Sairam Rivas	Iván Freitas	Juan Fernández	Mariela Helena Ruiz	Nitu Pérez Osuna	Soledad Bravo
Julio César Moreno León	Víctor Uribe Gómez	Jhonny Magdaleno	Luis Manuel Aguana	Marvinia Jiménez	Rafael Garrido	Tania Sarabia
Leomagno Flores	Alexander Tirado	Luis Cano	Marcel Granier	Migneli Sánchez	Roberto Weil	Violeta Alemán
Luis Barragán	Antonio Rivero	Pablo Zambrano	María Carmela Rodríguez	Mirian Urbina de Liscano	Alejandra Otero	Tomás Arias
Marco Tulio Brunicelli	Carlos Vecchio	Rubén González	Naudy Suárez	Naileh Gerezano	Alfredo Sánchez Rodríguez	Froila Castro
Octavio Lepage	Daniel Ceballos	Valentín López	Pablo Aure	Nélida Terán	Alicia Plaza	Maritza Nebreda
Omar González	Dario Ramírez	Alberto Arteaga	Rafael Alfonso	Rebeca González de Carrasco	Amanda Gutiérrez	Magalli Meda
Oswaldo Alvarez Paz	David Smolansky	Alfredo Weil	Rafael Enrique Casal	Rosa María Orozco Seijas	Aquiles Esté	María Teresa Blandria
Pedro Arturo Moreno	Enrique Sierra	Angel García Banchs	Roberto Lovera de Sola	Sandra Panza de Pernía	Belén Marrero	Catalina Ramos
Pompeyo Márquez	Freddy Guevara	Antonio París	Rocío Guijarro	Vicelyz Chiquinquirá Fadul	Carlos Mata	Winston Flores
Tulio Hernández	Juan Guaidó	Antonio Sánchez	Ana Belisario	Yadira Parra	Carolina Perpetuo	Franco Casella
Vladimir Petit	Lester Toledo	Armando Scanonne	Angelly Pernía Panza	Yngrid Flores	César Oropeza	José Javier Martínez
Abzara Gómez	Lilian Aguero	Axel Capriles	Carlos Gimenez	Zoraida Helena Ruiz	Dayra Lambis	Daniel Alvarez
					Diana López	Leonel Colina